

seit 1932

Knollmühle GmbH

Getreidemühle
Gusentalstraße 51
4222 St. Georgen/Gusen

Telefon: 07237/2205-0
Telefax: 07237/2205-21
Internet: www.knollmuehle.at
E-Mail: office@knollmuehle.at



Josef Knoll



A.M. Knoll



Lukas Knoll

Die Knollmühle – Eine Erfolgsgeschichte

Schon seit Jahrhunderten ist im engen Gusental eine Mühle angesiedelt. Diese entwickelte sich im Laufe der Zeit zu einer der wichtigsten Mühlen in der Region. Seit 1932 ist die Mühle im Besitz der Familie Knoll, die bereits seit mehreren Generationen im Müllergewerbe tätig ist.

1976 übernahm Josef Knoll den Betrieb. Seit dieser Zeit wurde die Mühle laufend dem aktuellen Stand der Technik angepasst. War die Knollmühle zu Beginn eine typische Lohnmühle, die den lokalen Markt bediente, wurde im Lauf der Zeit die Kapazität durch große Investitionen deutlich erhöht. Die gleich bleibende hohe Produktqualität und die steigende Mobilität führten zu einer deutlichen Ausweitung des Geschäftsbereiches auf ganz Oberösterreich und darüber hinaus.

Heute werden über 80 Artikel in der Knollmühle hergestellt, wobei die besondere Qualität der Mehle von Bäckern sehr geschätzt wird.

Zur Vermahlung gelangt nur Qualitätsgetreide aus den besten Anbaugebieten Österreichs. Alle Rohstoffe werden im betriebseigenen Labor geprüft, in Silos zwischengelagert und sortiert, sorgfältig gereinigt und schonend vermahlen.

„Unser wichtigstes Ziel ist neben Lebensmittelhygiene, Produktqualität und Produktsicherheit die Zufriedenheit unserer Kunden und Mitarbeiter.“

Wir verbinden Fachwissen, jahrzehntelange Erfahrung und modernste Technik. Das Ergebnis ist ein Mehl mit besonderer Qualität, das durch individuelle Mischungen für alle Anwendungen geeignet ist“, so Josef Knoll.

